

Umweltwoche in der Marktgemeinde Wies

Eine ganze Woche lang beschäftigte sich die Marktgemeinde Wies mit dem Thema **Müll und Müllvermeidung**. Kindergartenkinder, Volksschüler und auch die Schüler der NMS Wies waren im Gemeindegebiet unterwegs, um den achtlos weggeworfenen Müll zu sammeln. Eine „Müllhexe“ besuchte den Kindergarten und brachte den Kindern auf spielerische Weise die Mülltrennung nahe. Auch der „Umweltclown“ zeigte in der Volksschule, welche Auswirkungen die



Mit den Veranstaltungen in den Schulen und im Kindergarten soll das Umweltbewusstsein der „kleinen Erwachsenen“ gestärkt werden, damit ein „Frühjahrsputz“ irgendwann nicht mehr notwendig sein wird.

Umweltverschmutzung auf das Weltklima hat. Im Bauhof und in der Kläranlage Wies zeigten die Gemeindemitarbeiter und Vertreter des Abfallwirtschaftsverbandes Deutschlandsberg wie Mülltrennung funktionieren soll bzw. welche Mengen Abfall in einer Gemeinde anfallen.

Den Abschluss dieser Umweltwoche bildete wieder der große **Frühjahrsputz am Samstag, 12. April**, zu dem auch die Gemeindebevölkerung eingeladen war. Mitarbeiter der Fa. Saubermacher informierten bei dieser Veranstaltung über die richtige Elektroschrottsorgung und demonstrierten auch welche Möglichkeiten der Kanalreinigung es gibt.